



Wie viel ist zu viel?

Exzessiver Medienkonsum bei Kindern
und Jugendlichen

25.02.2021
18 bis 19.30 Uhr

Online-Vortrag für Eltern

Medien haben in der heutigen Zeit eine große Bedeutung für Jugendliche. Annähernd jeder junge Mensch hat heute ein Smartphone und somit Zugang zu sozialen Netzwerken, Streamingdiensten, Spielen usw.

Nicht jeder Medienkonsum ist per se schlecht, aber woran können Eltern erkennen, wann die Mediennutzung ihres Kindes problematisch wird? Gibt es Veränderungen in der Mediennutzung durch Corona und die Schulen im Distanzunterricht, die man besonders berücksichtigen sollte?

Der Vortrag ermöglicht Eltern und anderen Interessierten eine Auseinandersetzung mit dem Phänomen der Medienabhängigkeit. Sie erhalten Informationen zu den Merkmalen der problematischen Mediennutzung und bekommen Tipps, wie sie einem problematischen Konsum entgegenwirken können.

Im Anschluss können Sie im Live-Chat Fragen stellen.

Referent:

Gerhard Rauschenberg, Fachstelle Prävention in den Schulen des Wetteraukreises, Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe Wetteraukreis

Anmeldung unter:

<https://tinyurl.com/medienkonsumwk>

Beratungsangebot:

Das Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe für den Wetteraukreis bietet Beratung und Hilfe für Jugendliche und Erwachsene mit Suchtproblemen, für Angehörige und Bezugspersonen und für Fachkräfte

Kontakt:

Bismarckstraße 2; 61169 Friedberg; Telefon 06031 7210-0; E-Mail zjswk@jj-ev.de

https://www.jj-ev.de/images/zjswtk/downloads/Internet_Flyer-ZJS_Wetterau.pdf

<https://www.jj-ev.de/index.php/zentrum-fuer-jugendberatung-und-suchthilfe-fuer-den-wetteraukreis>

Geschäftsstelle des Kreispräventionsrates Wetterau

Kornelia Schäfer.
Europaplatz | 61169 Friedberg
kreispraeventionsrat@wetteraukreis.de
Tel. 06031 83-5300, Fax 06031 83-5302
www.kreispraeventionsrat.wetterau.de